
DINERO

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

PETROLEROS ENDEUDADOS

Los empresarios que se lanzaron a la aventura del *fracking* tuvieron que pedir dinero prestado a los bancos. Ahora se avecina una ola de *defaults*. Expertos calculan en 180 mil millones de dólares el tamaño de las deudas en riesgo de no ser pagadas. “La ola de incumplimientos que se avecina podría significar un antecedente muy difícil de superar en 2016”, indica Bespoke Investment Group. La firma describe el entorno del mercado de bonos basura como “bastante terrible”. Los precios del petróleo se han desplomado más de 65 por ciento desde mediados del año pasado, a menos de 37 dólares por barril, y no hay una recuperación a la vista. Compañías de energía que tomaron préstamos durante el auge del petróleo tendrán dificultades para pagarlos. La reciente advertencia de Standard & Poor’s de que 50 por ciento están “en problemas” mantiene la agitación en Wall Street. No sólo las empresas petroleras están bajo presión, S&P dijo que la impresionante cifra de 72 por ciento de los bonos de la industria de la minería, metal y acero ya están en dificultades.